



## Dana Pembangunan Fisik Tersedot Lahar Dingin

### Yulianingsih

YOGYAKARTA — Pembangunan fisik di Kota Yogyakarta tahun 2011 ini nampaknya tidak banyak dilakukan. Beberapa proyek besar yang semula di rencanakan dilakukan tahun 2011 terpaksa ditunda dan belum dapat dipastikan kapan bisa terlaksana kembali. Hal itu terjadi akibat besarnya anggaran di APBD Kota Yogyakarta tahun 2011 ini tersedot untuk penanganan banjir lahar dingin Merapi yang melanda kawasan Kali Code.

Wali Kota Yogyakarta, Herry Zudianto membenarkan kondisi tersebut. Menurutnya sulit tahun ini sejumlah proyek dikerjakan bersama karena minimnya anggaran. "Ya karena prioritas anggaran tahun ini untuk penanganan banjir lahar dingin, sehingga anggaran kita pas hanya untuk beberapa proyek pembangunan saja," terangnya saat ditemui di sela-sela kunjungannya ke Tamanpintar Yogyakarta, Ahad (6/2).

Menurutnya hal itu memang pilihan yang sulit, tetapi pihaknya mengutamakan skala prioritas dan banjir lahar dingin merupakan bencana yang memang wajib dan segera untuk ditangani. Diakuinya, beberapa proyek yang semula akan di-

lakukan tahun 2011 terpaksa diundur dan entah kapan pelaksanaannya. Proyek tersebut antara lain pembangunan *sport center* di Nitikan, pembangunan area publik di Terban dan pembangunan arena permainan anak di depan Terminal Penumpang Yogyakarta (TPY).

Namun begitu kata dia, hingga akhir kepemimpinannya di tahun 2011 ini pihaknya optimis masih ada tiga proyek pembangunan fisik besar yang bisa terselesaikan. Ketiga proyek ini adalah pembangunan pusat pasar seni dan kerajinan (XT Square) di Umbulharjo, pembangunan los perdagangan di lantai I TPY serta pembangunan jembatan Kleringan.

XT Square sendiri hingga awal tahun 2011 ini menurutnya sudah terselesaikan pembangunannya tinggal *finishing* dan penyelesaian pembangunan stan untuk pameran. Sedangkan pembangunan los TPY di lantai satu akan segera dimulai pertengahan tahun ini dengan anggaran Rp 1,5 miliar dan pembangunan jembatan Kleringan juga dimulai awal tahun 2011 dengan anggaran Rp 12 miliar yang merupakan *sharing* antara APBD Yogya dan APBD Provinsi DIY. ■ ed: heri purwata

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005